

# Diawal Tahun 2023, Danrem 083/Bdj Pimpin Upacara Bendera

**Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID**

Jan 2, 2023 - 15:44



KOTA MALANG - Upacara Bendera mingguan rutin dilaksanakan setiap hari Senin, pada awal tahun 2023 kali ini diikuti oleh seluruh personel Makorem 083/Bdj dan Satuan Balakrem 083/Bdj, sebagai Irup Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A. A bertempat di Lapangan Makorem, Senin (2/1/2023).



Dalam amanatnya menyampaikan, pada kesempatan kali ini selaku Komandan Korem 083/Bdj mengucapkan selamat Natal dan tahun baru 2023 serta terimakasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh Prajurit dan PNS jajaran Korem 083/Bdj, karena sepanjang tahun 2022 yang lalu, berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara, telah dapat kita laksanakan dengan baik.

Pencapaian ini tentu harus dapat kita pertahankan dan perlu kita tingkatkan di tahun 2023. Sebagaimana kita ketahui pada tahun 2022 yang lalu, di beberapa wilayah Korem 083/Bdj terjadi bencana alam gunung meletus, banjir dan tanah longsor, sehingga harus tetap di waspadai dan di antisipasi segala perkembangan secara terpadu dan tepat serta perlunya kesiapan personel dan materiil untuk membantu mengatasinya.

Minggu Kemarin TNI AD telah melaksanakan pergantian pucuk pimpinan Kodam V/Brw dari Mayjen TNI Nurchahyanto M.S.c Kepada Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., sehingga arahan dan kebijakan Pangdam V/Brw yang disusun dalam program kerja Tahun 2023 agar dijadikan pedoman bersama untuk mengoptimalkan hasil dari setiap pelaksanaan tugas serta terhindar dari berbagai penyimpangan dan kesalahan-kesalahan.

Di akhir amanat Danrem 083/Bdj, menyampaikan beberapa penekanan sebagai pedoman bersama dalam melaksanakan tugas sehari-hari," tegasnya.

Pertama, Terus tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas maupun dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Kedua, Implementasi Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI dimanapun bertugas dan berada.

Ketiga, TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi.

Keempat, Tingkatkan profesionalisme keprajuritan dengan senantiasa belajar, berlatih dan bekerja keras agar mampu menjawab tuntutan tugas kedepan yang semakin dinamis. (Penrem 083/Bdj)